平成29年度第9号



安中市立第二中学校 平成30年2月6日(火)

―中スピリッツ - 文武両道・継続は力なり・3C精神 ----- 発行責任者 - 石坂 - 克己 - 住所 - 安中市原市2245番地2 - 電話 - 027-385-785

3学期ももう半ば!

2月も1週間が経過し、3年生にとっては、3学期ももう半ばに差しかかりました。私立高校の入試が終わり、すでに進路が決定した人も出てきています。今週中には公立高校の前期選抜試験も実施され、いよいよ受験も本番を迎えま『の学校通信を見ていましたら、2学期の終わりに、『『年生の学校通信を見ていましたら、2学期の終わりに、『『日本生の学校通信を見ていましたら、2学期の終わりに、『『日本生の学校通信を見ていました。今年度は1月の中が流行しまりといるとはいます。で1月に流行したインフルエンザは「B型」でしたが、本内を見渡しますと「A型」が流行っている地域もあるようです。今後も「手洗い・うがい等」を行い予防を心がけていきたいる時にます。ご家庭においてもご協力よろしくお願いします。で1月に流行したで1月に流行したインフルエンザは「B型」でしたが、本内を見渡します。ご家庭においてもご協力よろしくお願いします。ご家庭においてもご協力よろしくお願いします。

高校の選抜試験対策面接を実施しました

昨年の12月には、私立高校を受験する生徒を中心に、そ して3学期に入ってからは、公立高校を受検する生徒を含め ほぼ全員と面接試験の練習を行いました。群馬県内の高校は 私立・公立のほぼ全てで面接試験を実施しています。入試で 面接試験を実施する目的は、志願した生徒が、「何を目的に この高校を受験したのか。この高校で何がしたいのか。この 高校に何を求めているのか。」を確かめるために実施してい るという話を高校の先生から聞いたことがあります。何の目 的もなく『ただ高崎にある高校だから』『友だちが受けるか ら』などという理由で受験する生徒にとっては面接試験はう まくいかないようです。今年の練習では、だいたいの生徒が 「貴校でこんなことを学び、将来の希望を叶えたい。」と答 えてくれていました。また、多くの生徒が、自分が希望する 高校について、調べたりオープンスクールで実際に自分の目 で確かめたりしていました。その高校で『こんなことがやり たい。』としっかり主張できる生徒にはたくましさを感じる とともに、是非その高校で学ばせてあげたいという気持ちに なりました。2月7日・8日に公立高校の前期選抜試験が実 施されます。将来の夢を叶えるための第1歩です。最後まで あきらめず、頑張ってもらいたいと思います。

虫歯治療はお済みですか?

竹心書き初め紙上展

3学期早々校内書き初め大会を行い、学校代表として60名の生徒の作品を竹心書き初め紙上展に出品しました。 (紙面の都合で推薦と特選に入賞した生徒のみ紹介させていただきます。)

 推薦
 1年
 池田
 望美
 菊池
 真利那

 2年
 水石
 里奈
 峯岸
 楽

 3年
 杉原
 茉里奈
 沼田
 心

特選 1年 2年 3年 完倫 康生 遠藤 金津 卓起 綿貫 ちひろ 杉原 大毅 佐藤 光優 中島 利瑛 椎名 夛胡 若葉 美妃 宮下 まりあ 萩原 麻乃 須貝 華 櫻井 佳那 平塚 友菜 聖芽 山室 上原 千奈 青木 リコ



【1年生 書き初め大会】



【2年生 書き初め大会】

インフルエンザ対応について

インフルエンザが疑われる場合には、必ず医師の診察を受けて下さい。今年は36度台の熱であっても、インフルエンザと判定されるケースや2~3回検査をしてもインフルエンザの判定がでないケースがでております。

インフルエンザに罹ってしまった場合、治癒後登校するには「発熱から5日、熱が下がってから2日経過し」かつ医師の治癒証明が必要です。

情報管理にご注意下さい。

この紙面における [個人情報] については、個人情報保護の観点から、お取り扱いには十分ご注意下さい。 なお、情報管理についてご要望等ございましたら、学校までお知らせ下さい。 (安中市立第二中学校 TEL:385-7857)